

POLE ENFANCE de



Monnières



Le Pôle Enfance de Monnières propose aux enfants de 3 à 12 ans un accueil périscolaire, le matin et le soir, un encadrement sur le temps du midi (cantine) et un accueil de loisirs le mercredi et pendant les vacances scolaires.

Lors de notre première entrevue avec Christine, nous avons découvert son projet du « TOUR DU MONDE ».

Avec beaucoup de passion, elle nous a détaillé son itinéraire et les actions qu'elle voulait partager.

Nous avons apprécié son enthousiasme et imaginé en quelques minutes tout ce que nous pourrions, en suivant son périple, apporter à tous les enfants qui fréquentent le Pôle Enfance.



Nous sommes, sans cesse, à la recherche de projets innovants et originaux pour faire découvrir le monde aux p'tits loups que nous accueillons. L'aventure de Christine nous a séduite et nous pensons déjà à tout ce que l'on va vivre en la suivant toute l'année.

Les idées commencent à mûrir sur ce que nous allons mettre en place.

Le thème que nous avons choisi avec Christine est : « A quoi on joue dans le monde ? ».



Au fil de ses rencontres, elle nous fera découvrir les jeux typiques des enfants de chaque pays et nous partagerons les nôtres, qui sont très diversifiés.

« Le tour du monde » de Christine va nous transporter toute l'année, de septembre 2012 au mois d'août 2013, dans l'univers du JEU de façon très ludique et enrichissante.

Merci beaucoup à Christine de partager avec nous ce magnifique voyage, que nous allons vivre sans modération !

Anne Provost et l'équipe d'animation.

